

「大崎第一中学校の生徒が, ロードミラーの清掃」

6月29日 金大崎第一中学校の全校生徒(88名)がボランティア学習として、野方校区内のゴミ拾い、ロードミラー清掃を行いました。

ロードミラー清掃は3人1組で行動し、全部で80か 所のミラーを、きれいに清掃しました。当日は、梅雨 時期にもかかわらず、太陽の日差しが強い中で行なわ れました。みなさん暑い中、お疲れ様でした。

『有明高等学校で公開授業を実施』

6月21日休,有明高等学校で、公開授業が開かれ、日ごろから農業に興味がある人や、農業をしている人など、町内から11名の参加がありました。

この授業は、地域連携事業のひとつとして、生物工学コースの授業を公開し、農業理解者の育成、農業教育、地域農業後継者育成の場として、地域の方々にご理解してもらうことを目的に、実施したものです。

当日は、産業技術科 生物工学コースの2年生と一緒に、スイートコーンの収穫・調整・糖度検査などをしました。





収穫時間は約30分程度でしたが、200本余りのスイートコーンが収穫されました。収穫されたスイートコーンは、菱田郵便局から、郵パックなどで東京・大阪などに送られ、大変喜ばれているとのことでした。

『第38回鹿児島県市町村職員弓道大会』

7月7日出, 鹿児島アリーナ(屋内弓道場)にて, 第38回鹿児島県市町村職員弓道大会が開かれ, 本町からも個人の部, 団体の部共に出場しました。

市町村合併で自治体が大きくなる中, 弓道部員3人 (荒竹基方・川越洋・二見誠弘)の大崎町が, 団体の部で見事, 準優勝という成績を手に入れました。

また、個人の部でも荒武基方さんが第3位、OBの部の宮内徹さんも第3位という素晴らしい成績を上げられました。

第38回 鹿児島県市町村職員弓道大会

